

PRESS RELEASE

2019年12月5日

サン・クロレラがサポートするフランスのレーシングチーム「Team R2CL Sun Chlorella」が FIM 世界耐久ロードレース選手権シリーズ（EWC）第2戦に参戦！

2019年12月14日（土）セパン・インターナショナル・サーキット

株式会社サン・クロレラ（本社：京都市下京区、代表取締役社長：中山太）は、様々なスポーツ・アスリート支援を行っています。2017年よりサポートしている **Team R2CL Sun Chlorella** はFIM世界耐久選手権レースに参戦するフランスのモーターバイクチームで、今年の鈴鹿8時間耐久レースにも参戦し、その存在感を示しました。来たる12月14日（土）マレーシア、クアラルンプール郊外の「セパン・インターナショナル・サーキット」で行われる世界耐久ロードレース選手権シリーズ(EWC)第2戦に参戦します。このシリーズはEWC初のウインターシーズンのレースとなり、また、2020年の鈴鹿8耐の予選として位置付けられており、日本だけではなくアジアの強豪チームも参戦する注目のレースです。

Races of MALAYSIA FIM EWC & FIA WTCR

FIM 世界耐久ロードレース選手権シリーズ 第2戦

日程：2019年12月14日（土）現地時間13時～21時（日本時間14時～22時）

レースフォーマット：8時間耐久

参戦チーム数：50チーム

◆チームプロフィール

- チーム名：Team R2CL(アルツァー・シー・イル) Sun Chlorella
- 本拠地：フランス パリ
- 創設：2012年
- チーム代表：Cyril Cohen
- チーム名の由来：耐久レースチーム創設前の2004年、当時のチームメンバーだったラファエル(Raphael)、2人のシリル(Cyril)、ルイ(Louis)の友人グループ4人の頭文字をとってR2CLと名付けられた。



◆マシン・ライダー

- Suzuki GSX-R 1000
- 今野由寛 / Clinton Sellar / Sheridan Morais

- 2019年鈴鹿8耐の Team Movie

<https://sport-sunchlorella.com/player/r2cl/>



株式会社サン・クロレラは、アスリートのコンディショニングをサポートする「サン・クロレラAパウダー」を提供。

サン・クロレラはアスリートの栄養面でのサポートを積極的に行っています。モータースポーツにおいてライダーはウェイト管理が必要なため、食事や健康には日頃より気を使っています。サン・クロレラAパウダーは多くの栄養素を含むプラントベースド・ホールフード。人々の健康維持をサポートして50年になるサン・クロレラが、チームR2CLの健康もサポートしています。

「サン・クロレラAパウダー」

米国のNSFスポーツ認証を取得。

コンディショニングフードとして

多くのプロアスリートに支持されています。

1箱 税込 10,584円 (9,800円+税)

180g (6g×30袋)

<https://sport-sunchlorella.com/products/>



当日のレースの様子をSNSで配信いたします。

【Sun Chlorella Sport 公式SNS】

- ・Twitter : <https://twitter.com/SportChlorella>
- ・Instagram : https://www.instagram.com/sport_sunchlorella/
- ・Facebook : <https://www.facebook.com/SportSunChlorella/>

サン・クロレラはこれまでも様々なスポーツを支援してまいりましたが、今後も国内外を問わず、スポーツ領域における支援をさらに拡大するとともに、スポーツ文化とその先にある、人々がスポーツを愛し健康的に過ごすことのできる未来を目指してグローバルに活動を続けてまいります。

■株式会社サン・クロレラ 概要

社名 : 株式会社サン・クロレラ

代表者 : 代表取締役社長 中山 太

所在地 : 〒600-8177 京都市下京区烏丸通五条下ル大坂町 369 番地

事業内容 : 健康食品の開発・製造・販売、輸出入等

コーポレートサイト : <https://www.sunchlorella.co.jp>

スポーツサイト : <https://sport-sunchlorella.com/>

